
 
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE 

Gabinete da Vereadora Michele Collins 
 

 

 

 

 

 

 

 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades 

regimentais, que seja formulado um a indicação ao Prefeito do Recife, João Campos, 

no sentido de encaminhar projeto de lei com o objetivo de instituir o Conselho e o 

Fundo Municipal de Proteção aos Animais. 

 

Da decisão desta Casa Legislativa, dê-se conhecimento: 

- ao Prefeito da Cidade do Recife, João Campos, com endereço eletrônico do 

e-mail: chefiadegabinete@recife.pe.gov.br 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A solicitação ora encaminhada objetiva solicitar ao Prefeito da Cidade do 

Recife que encaminhe a esta Casa Legislativa proposição que vise instituir o 

Conselho e o Fundo Municipal de Proteção aos Animais. 

 

O fundo em tela teria o propósito de captar recursos financeiros que seriam 

destinados para financiamento, investimento e desenvolvimento de ações e 

programas de proteção e bem-estar animal, bem como para iniciativas de controle 

populacional, serviços de saúde e medidas de prevenção de doenças.  

 

O conselho supracitado seria o órgão colegiado encarregado de assessorar o 

poder executivo municipal na concepção de políticas públicas que garantam a 

defesa e preservação dos animais, protegendo-os de qualquer tipo de crueldade, a 

exemplo do enfrentamento aos maus-tratos.  
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REQUERIMENTO Nº 1710/2023

APROVADO
8ª Sessão Ordinária - 14/03/2023
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente

mailto:chefiadegabinete@recife.pe.gov.br


 
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE 

Gabinete da Vereadora Michele Collins 
 

 

Ressalte-se que inúmeros municípios brasileiros já possuem conselhos e 

fundos destinados aos animais, como João Pessoa-PB, Viçosa-MG, Bertioga-SP, 

entre outros. 

 

Com o atendimento ao presente requerimento, estará o Poder Público 

atendendo a um importante anseio social que reivindica a criação de políticas 

públicas voltadas à defesa e proteção dos animais no município do Recife. 

 

Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação deste  

Requerimento. 

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 30 de janeiro de 2023.  

 

MISS. MICHELE COLLINS 
VEREADORA 
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